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Otra vuelta de tuerca 

La reunión de hoy comienza recordándole por parte del comité a la empresa que no quiso firmar 

el acta de la anterior reunión. La empresa nos comenta al respecto que “no podemos ser esclavos 

de las actas” dejando claro que no quiere que se hagan. 

La empresa pregunta al comité si se van a rebajar las pretensiones de la Plataforma de Convenio, 

mientras que ellos vuelven a venir con las manos vacías. Insiste en que se firmó un buen convenio 

hace poco y no se debe de modificar apenas nada (se firmó el mejor convenio pero para ellos).  

Se trata el tema del registro de jornada en el cual se solicita que haya un “registro real” de la 

jornada y no se tenga que depender de un inspector a la hora de encerrar, ni tener que echar un 

parte cuando se releva tarde, todo ello debería de quedar reflejado digitalmente. La empresa nos 

comenta al respecto que se está cuestionando al mando intermedio y como se hace ahora está 

bien. (Está claro que quiere continuar ejerciendo un control del descontrol, además de ahorrarse 

unas perrillas) 

Con respecto a las nuevas incorporaciones, la empresa insiste en que la formación que se les da a 

los nuevos ingresados es suficiente y no ven el tener que aumentar los días de formación y 

prácticas en línea. 

Se ha debatido el artículo 100 de la plataforma de convenio, que hace referencia al absentismo y 

en el que la empresa nos comenta que están abiertos a buscar soluciones para reducir las bajas. 

No ven viable el cobrar el 100% en las bajas e incide en que las mutuas están pasando por un mal 

momento debido al aumento del absentismo. 

Valoración CUT 

De nuevo otra reunión sin ningún tipo de avances y en la cual la empresa vuelve a venir con las 

manos en los bolsillos. Y eso que hoy ha hecho acto de presencia el jefe de negociado Sr. Hidalgo 

(esperábamos algo mas). 

Tal y como han hecho en anteriores reuniones, nos quieren volver a engañar diciendo que el 

anterior convenio fue muy bueno y otra vez nos intenta vender la moto al comité. 

Siguen sin querer saber nada con respecto al registro de jornada y respecto al absentismo, resulta 

que la empresa está teniendo problemas con las mutuas ya que según ella ninguna quiere prestar 

servicio a Avanza. 

Se acuerda hacer reuniones todos los miércoles del mes de julio. Seguiremos informando. 

LA LUCHA ES EL ÚNICO CAMINO 

La próxima reunión será de la Comisión Negociadora de Igualdad el 5 de junio. 
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